

# 5月 学年団だより

香川県立高松北中学校 3 年団

2021. 4. 30

校庭の木々もさわやかな新緑となり、花壇やプランターの花々も美しく咲き誇るなど、心地よい風とともに気持ちのよい季節がおとずれました。明日から 5 月となりますが、ゴールデンウィークの真ただ中ということもあり、多くの部活動で大会なども開催されます。また、体育祭という大きな行事もあり、楽しみな反面、多忙感や疲労感も感じられる頃かもしれません。3 年生がスタートして、子どもたちの様子はご家庭でご覧になっていかがでしょうか。学級委員長会では、学年のスタートにあたり「1,2 年生のお手本になるような学校生活を送ろう」という目標をたてました。真に手本となれる言動や取り組む姿勢を示し、学校を盛り上げてほしいものです。生徒の皆さんには常々この目標を心に留め、学校生活を送ってほしいと願っています。

## 1. 健康面について

多くの行事や新学期の精神的な緊張感も加わって、前述のとおりやや疲れ気味な生徒も多くなっています。また、気温も上がり暑くなるにつれさらに疲労感も増してきます。食事、睡眠、水分補給や更衣など、自分で体調管理ができるような力も身につけてほしいものです。併せて更衣を機に、服装や身だしなみにも 3 年生としての自覚を期待します。そして、何よりも注意してほしいのが、やはり、新型コロナウイルス感染症対策です。全国的に感染が拡大傾向にあり、まだまだ予断を許さない状況が続きます。対策が長期化することによる気の緩みや対応疲れに注意し、引き続き健康面に気をつけていきましょう。

## 2. 中高合同体育祭

先日お知らせした通り、5 月 7 日（金）に開催の予定です。残念ながら無観客になってしまいましたが、生徒たちは、長縄を使った団種目「REIWA JUMP!」、そして各競争種目に出場し、昨年開催できなかった分も加えて頑張ってくれると期待しています。土産話としてご家庭で話を聞いてあげてください。雨天の場合は 5 月 10 日（月）に延期となります。その場合、7 日（金）は給食がないのでそのままお弁当をご準備ください。また 10 日は、給食がありますので、お弁当の準備は不要です。なお、「北中よさこい踊り」の発表については、今後の新型コロナウイルス感染症の様子次第ですが、今年も北稜祭で行おうと考えています。公開が可能になった状態でお知らせをしますので楽しみにお待ちください。

## 3. 授業公開および P T A 総会

今年も授業公開、PTA 総会、学級 PTA が中止となりました。現状を十分にご理解いただき、不安な点や気になる点等がありましたらご連絡をください。また、総会の資料は後日配付します。書面による決議となりますのでご協力をお願いします。

## 4. 中間テスト

5 月 20 日（木）、21 日（金）です。3 年生として受ける最初のテストになります。進路決定に向け、今まで以上に大切に考えてほしいものです。13 日（木）がテスト発表で、範囲表や計画表を配付する予定です。3 年生はテスト週間だけ頑張るのではなく、日々の学習の積み重ねがとても重要です。その上で、計画的・集中的に勉強をすることで、満足いく結果も得られるでしょう。なお、5 月 27 日（木）は「学力状況調査」が、6 月 7 日（月）は「学習の診断」の第 1 回があります。中間テストが終わっても気が抜けません。

5 月 20 日（木）		5 月 21 日（金）		
① 理科	② 社会	① 英語	② 数学	③ 国語

## 5. 遠足

5 月 26 日（水）に中高の他学年は遠足を予定しています。中学 3 年生は 7 月 5 日（月）に広島市へ平和学習に行く予定となっており、今回は学校に残り学習を行います。この日は給食もありませんのでお弁当の準備をお願いします。